

"Vivre chaque jour comme si c'était le premier... et le dernier"

Die Kantonsschule Wiedikon trauert um die ehemalige Kollegin

Francine Krummenacher-Puech

10. Juli 1944 bis 18. Januar 2026

Francine Krummenacher-Puech hat an der Kantonsschule Wiedikon von 1975 – 2005 Französisch unterrichtet. Die Liebe führte die im südfranzösischen Languedoc aufgewachsene Francine 1973 nach Zürich, wo sie an verschiedenen Zürcher Mittelschulen Französisch unterrichtete. Zwei Jahre später wurde sie als Hauptlehrerin an die Kantonsschule Wiedikon berufen, wo sie während 30 Jahren ideenreich, mit Begeisterung und Hingabe Französisch unterrichtete. Ihr unermüdliches Engagement und ihre unkonventionelle Art brachten die französische Sprache und Kultur unzähligen Schüler:innen nahe, und ihre Gesangs-Auftritte bleiben unvergesslich. Auch lange nach ihrer Pensionierung setzte sich Francine Krummenacher-Puech noch immer für den Sprachunterricht unserer Schüler:innen ein und vermittelte Gastfamilien für Fremdsprachenaufenthalte in ihrer alten Heimat in Südfrankreich.

Wir verlieren mit Francine eine bemerkenswerte ehemalige Lehrperson und Kollegin.

Die Gedenkfeier fand in Béziers statt.

Kantonsschule Wiedikon
Schulleitung und Kollegium